

JEFE PROVINCIAL DE CURICÓ DE LA PDI, PREFECTO PABLO CUADRA:

“Somos una institución creíble”

Destacó el compromiso del personal a la hora de enfrentar los distintos delitos.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ

Agradecido de reconocimiento de la comunidad al trabajo de su institución, se mostró la máxima autoridad de la policía civil en la puerta norte de la Región del Maule.

El jefe provincial de Curicó de la PDI, prefecto Pablo Cuadra, resaltó la labor que hacen todos los detectives, quienes trabajan en equipo.

“En virtud a los distintos tipos de delitos y organizaciones criminales que están ocurriendo en estos momentos, el trabajo de la PDI, especialmente de las diferentes prefecturas, es colaborativo”, apuntó. Puntualizó que eso significa que “todas las unidades especializadas y territoriales se integran en la investigación propiamente tal para tener excelentes resultados”.

El prefecto Pablo Cuadra resaltó el esclarecimiento de delitos de connotación pública en la puerta norte del Maule, como homicidios, sobre todo los ligados a bandas criminales peligrosas y con alto poder de fuego.

“Eso nos lleva a poner en pie de que somos una institución creíble, científica-técnica, lo cual dentro de una investigación a largo aliento se pueden obtener buenos resultados con la colaboración,



Prefecto Pablo Cuadra valoró el trabajo profesional de los funcionarios.

tanto de la PDI como de la comunidad para requerir información al respecto”, manifestó.

NUEVA CASA

El jefe provincial de Curicó de la Policía de Investigaciones espera que pronto haya novedades respecto a la construcción del nuevo edificio institucional, que se emplazará en el recinto donde funcionan algunas reparticiones en calle Rodríguez, en pleno centro de Curicó.

“Se están haciendo las gestiones a nivel central, tanto institucio-

nal como de otras entidades, para poder tener pronto nuestro nuevo cuartel policial”, aseguró.

La autoridad de la policía civil admitió que es necesario una mejor infraestructura. “El cuartel data de muchos años, por lo cual necesitamos renovarlo”, sostuvo.

Aprovechando el marco de un nuevo aniversario institucional, el prefecto Pablo Cuadra les envió un mensaje a los detectives. “Seguir comprometidos con el trabajo que se está realizando con un equipo de trabajo multidisciplinario, de mujeres y hombres, que lo hacen fuerte para poder combatir la delincuencia”, señaló.